

## **JUNTA DE DIRECCIÓN DE LOS COLEGIOS REGNUM CHRISTI DE ESPAÑA**

ES-JDCRC 0002-2025

24 de marzo de 2025

Muy estimadas familias, profesores y personal del colegio Highlands El Encinar:

Me dirijo a vosotros como presidente de la Junta de dirección de los Colegios Regnum Christi de España para comunicaros una decisión relevante sobre la dirección del Colegio Highlands El Encinar.

El P. Jesús María Delgado ha presentado su renuncia como director del colegio a través de una carta en la que explica así las razones de su decisión:

“Ante la situación que vivimos en el colegio del que soy director, que ha provocado un profundo dolor y ha causado desconfianza en nuestra institución, considero que debo presentar mi renuncia como director.

Quiero expresar a quienes se sienten defraudados y abatidos por la decepción que comparto el dolor que ellos sienten. Pido perdón por todo este dolor.

Nuestro colegio tiene que afrontar ahora una nueva etapa, con la tarea urgente de emprender las reformas necesarias para seguir buscando la excelencia, sanar el dolor y restaurar la confianza perdida. Para esa tarea, considero que el colegio necesita una nueva dirección que asuma con nuevas energías nuestra misión educativa de formar a nuestros alumnos y volver a tener la confianza plena de sus familias”.

En reuniones extraordinarias tanto del Consejo territorial de los legionarios de Cristo como de la Junta de dirección de los colegios Regnum Christi, hemos aceptado su renuncia.

Asumirá la dirección a partir de este momento Marilú Álvarez, consagrada del Regnum Christi. Hemos seguido un proceso meticuloso de análisis en todos los ámbitos de sus competencias y recorrido personal y profesional. Cuenta con una experiencia de 15 años en el mundo educativo desde que en 2009 empezó a trabajar en la Academia Le Châtelard (Suiza), donde ejerció como instructora de formación hasta 2014 y como consejera de la misma desde 2011. En 2014 vino a España como instructora de formación de bachillerato en el colegio Real

Monasterio de Santa Isabel (Barcelona), y desde 2019 ha desempeñado la misma función en Highlands El Encinar.

Este bagaje, junto con su experiencia como antigua alumna del Instituto Alpes San Javier de Guadalajara (Méjico), un colegio Regnum Christi, le ha permitido profundizar como alumna y como formadora en los principios y valores de nuestro modelo educativo, así como desarrollar una comprensión integral de la identidad y misión de nuestros colegios.

Su conocimiento del Highlands El Encinar, su liderazgo y sus cualidades para la observación, escucha y la integración de equipos le dotan de experiencia y talento para asumir su papel directivo en un contexto de renovación y sanación.

Es licenciada en Educación y Desarrollo por la Universidad Anáhuac de México, Magister en Ciencias Religiosas por el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum de Roma, y Máster en Matrimonio y Familia por el Instituto Juan Pablo II de Madrid.

Finalmente, quiero reiterar nuestro compromiso firme con la excelencia y con los valores que inspiran nuestra labor educativa. Afrontamos esta situación con determinación y coraje, buscando ser firmes en el cumplimiento de los compromisos que hemos adquirido con esta comunidad educativa, hoy especialmente necesitada de esperanza, confianza y reparación.

Un cordial saludo,



Presidente de la Junta de dirección de los Colegios Regnum Christi de España  
P. Javier Cereceda, LC